
さようなら原発！ 

栃木アクションのご案内 

日時 2018 年 11 月 11 日（日） 

開会 1３：00 

(1２：20～ﾌﾟﾚｺﾝｻｰﾄあり) 

パレード出発 13：45 

場所 宇都宮城址公園 

脱原発という共通の願いを実現する

ため、今年も皆様で協力しましょう。 

2019年カレンダーのお知らせ 

ちひろカレンダー（1部 1,500円） 

日中友好カレンダー（1部 1,200円） 

カレンダーの収益は、核兵器廃絶・日中友好

活動費となります。 

皆様のご協力をお願い致します。 

【シェアオフィス】……青柳 

 今年もあと３ケ月となりまし

た。あっという間に、カレンダ

ーが発売される時期がきて、も

う来年！？と何だか怖いです。

時間の経過があっという間なの

だから、いろいろな物が進化しても仕方ないのだと、

しみじみ思うことが先日ありました。 

それは、We Work という企業が、テレビの某

番組で紹介されていた時のことです。アメリカに本

社を置き、ワークスペースを提供することを事業と

していますが、事務所として場所を貸すというより

は、ビジネスマンにコミュニティーの場を提供する

ことが真の目的のようです。使用については、部屋

を一つ借りたり、共有スペースのデスクを借りたり

と、方法はさまざまで、周囲の備品も自由に使え、

サポートしてくれるスタッフも常駐していて、交流

の場として様々なイベントも開催されるのだそう

です。 

驚いたのは、そこの利用で出会いが増えるため、

通常にないスピードで商談がまとまるとのこと。世

界のメンバーと通じるチャンスが得られ、仕事のモ

チベーションもあがる。これを見ると、取引先の営

業マンに食事などの接待をして仕事をいただく形

式が、古臭い気がしました。 

勉強不足でこのようなものが流行っていること

は知りませんでしたが、企業が他企業との連携をは

かるため、自社の社員をこのようなシェアオフィス

へ派遣してビジネスチャンスを得ることが当たり

前のようになっているとのこと。自社ビルを所有し

ていること自体がナンセンスという時代がくるの

かも、と番組でコメントしていました。 

自分の仕事に置きかえても、儀式的に行われる毎

月の会議や、今までやってきたから当然のようにや

るという慣習を今一度見直すことは大切です。ムダ

を省き、繁忙期なんてこわくない！・・・心から言

ってみたいです。 

 

【五十代にしておくこと①】……鈴木 

五十代にしておくことと題し、執筆します。 

ある日、昔の同級生から同窓会のお誘いの連絡が

来たとします。読者の皆様は同窓会に、喜んで出席

するタイプでしょうか、それとも恥ずかしいと思い、

適当な理由を作って断るタイプでしょうか。同窓会

に出席するのは、恥ずかしいと思って当然なことで

す。年を取れば、しみもしわも白髪も増え、老けて

見られるのが怖いでしょう。老けた顔を見られて嬉

しい人はいません。でも、何を差し置いてもできる

だけ同窓会に出席したいと思います。 

同窓会は、自分の意思で自由にできるイベントで

はなく、開催するには、多くの人の都合を合わせる

ことが必要なのです。大変ですし、いつでも年に何

回も出来ることではないのです。ましてやこの先、

いつ同窓会があるかどうかも分かりません。もしか

したら、これが最後の同窓会になる可能性もあるの

です。だから、同窓会の誘いがあれば、恥ずかしい

気持ちを押し切って出席したいものです。私の年代

にもなれば、ほとんどの人が風変わりしているので

す。学生時代に、モテモテだった人が、おなかの出

た中年になっているのです。逆に学生時代に平凡だ

った人が、引き締まった大人になっているかもしれ

ません。お金持ちになっていたり、著名人になって

いたり、家族を持ってい

たり、独身のままであっ

たりなど、さまざまです。 

そうした変化を楽しむ

だけでも、出席する意味

があります。あの頃ライバルだったクラスメイトに

勝ち負けなどは気にせず、純粋に「童心に戻る」と

いう意味で出席してみたいと思います。久しぶりに

会っても、昔の呼び名、あだ名で呼ばれた瞬間、す

ぐ昔の関係に戻れるのです。タイムスリップした感

覚が味わえるのです。 

最後に、富士銀行築地支店の同期会も退職してか

らは一回も出席してないので、ニューヨークテロ支

店勤務で犠牲となった同僚を偲んで出席してみた

い気になりました。五十代にしておきたいことの①

として、同窓会、同期会に出席して、童心に戻る…

でした。   

 

【秋に春を思う】……坂本 

 ９月は雨の多い月ではあります

が、今年は特に多く感じました。大

型の台風にも見舞われており、夜中

の風の強さには驚きました。１０月

に入り、またこの週末に大型の台風

が日本を縦断していきそうです。 

 雨が降るたびに日中の気温も落ち着き、秋の様子

も色濃くなってきました。イチョウも少しずつ黄色

に変わり始めているようです。紅葉といえば、先日

モミジの木を見た時に初めて気が付いたことがあ

りました。葉の色はまだ緑色だったのですが、その

葉の影に沿うように赤いものがチラチラ。紅葉しは

じめたのかとよく見てみると、モミジの種がなって

いました。“く”の字でブーメランやプロペラのよ

うな形をしていて、風にくるくると飛んでいきそう

です。この種が地面に落ちているところは見たこと

があったのですが、モミジの種とは知りませんでし

た。紅葉する前のモミジをあまり気にして見たこと

がなかったのだな、と思ったのと、種がなっている

のだから花も咲くのか？と思い至りました。調べて

みたところ、４月に小さな花が咲くそうです。画像

で見ると、線香花火のように小さな花がいくつも下

がって咲いています。紅葉したモミジのような紅い

色でした。桜や、華やかな花々に紛れてしまい、今

まで見たことがありませんでした。というより、花

が咲くなんて思ってもみませんでした。 

とすると、イチョウも花が咲く？だってギンナン

なりますよね。そういえばむかーし昔、理科の授業

でイチョウの花についての内容があったような…。

いやいや、せっかくこれからきれいな紅葉が見られ

る時期なので、春のことはまた春に考えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


